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L
a rinnovata cen-
tralità dell'ospe-
dale di

Castelvetrano è la prin-
cipale novità che scatu-
risce dalla modifica
all'atto aziendale del-
l'Asp di Trapani, ap-
provato ieri mattina a
maggioranza nel corso
della conferenza dei
sindaci. Rispetto al
testo approvato nel
2019, l'Azienda ospedaliera provinciale ha ritenuto di
dover apportare una correzione di rotta che potenzia il
presidio ospedaliero castelvetranese, che si rivolge anche
al bacino della Valle del Belice. Scongiurata la soppres-
sione della chirurgia a Mazara del Vallo (inizialmente
ventilata), la novità che balza maggiormente all'occhio
è l'istituzione dell'Unità Operativa Semplice di Emodi-
namica all'ospedale di Castelvetrano, che diventa un ri-
ferimento sia per gli utenti mazaresi, sia per i belicini
(che prima si recavano a Sciacca). Soddisfazione a ri-
guardo è stata espressa dal sindaco di Partanna Nicola

Catania e da quello di
Castelvetrano Enzo
Alfano (M5S), mentre
un altro primo citta-
dino pentastellato, l'al-
camese Domenico
Surdi, è stato l'unico a
votare contro le modi-
fiche apportate dal-
l'Asp all'atto
aziendale. Si è invece
astenuto il primo citta-
dino marsalese Mas-

simo Grillo, che – come Surdi – ha evidenziato come nel
testo proposto dal commissario Zappalà manchi la vi-
sione di una riorganizzazione complessiva della rete
ospedaliera trapanese. Com'è noto, l'assenza dell'emodi-
namica a Marsala comporta per i cittadini lilybetani la
necessità di spostarsi al Sant'Antonio Abate di Trapani
per usufruire del prezioso servizio e in più occasioni è
stata evidenziata tale criticità, in particolare per chi ri-
siede nel versante sud della città. Nel motivare la propria
astensione, il sindaco Grillo spiega di non aver condiviso
la scelta di istituire l'emodinamica a Castelvetrano. “Non

ho chiesto che venisse istituita a Marsala, non ho portato
avanti una posizione campanilistica. Ma mi sarebbe sem-
brato più ragionevole scegliere Mazara, tenuto conto che
i cittadini del Belice possono contare sulla vicina strut-
tura di Sciacca. Per i cittadini marsalesi, soprattutto
quelli del versante sud, sarebbe stata una svolta impor-
tante, tenuto conto che per raggiungere Trapani impie-
gano quasi un'ora”. In ragione di ciò, Grillo ha chiesto
al commissario Zappalà di fornire i dati comparati di Ca-
stelvetrano, Mazara e Sciacca per comprendere i criteri
che hanno determinato questa decisione. “Si è fatto rife-
rimento all'ipotesi di servizi integrati tra Mazara e Ca-
stelvetrano: se fosse così, potrei anche capire la logica
della scelta adottata. Ma tutto questo non è stato esplici-
tato. Allo stesso modo, da tempo chiedo a Zappalà scelte
coraggiose per razionalizzare i reparti, ma non ho ancora
avuto risposte a riguardo”.   

IL SINDACO DI MARSALA PERPLESSO SULL'ISTITUZIONE DELL'EMODINAMICA A CASTELVETRANO

Piano aziendale Asp, approvate
le modifiche. Grillo si astiene
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DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI *

* oggi comprende le degenze ordinarie

GUARITI 

DECEDUTI

364ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

26 Ottobre Differenza
rispetto al 25 Ottobre

-26

518 -381

13 -3

19.465 +48

422 +2

54 -4

7 0

DOPO DIVERSI REATI COMMESSI, L'UOMO AVEVA ANCHE VIOLATO GLI OBBLIGHI

I 
Carabinieri della Stazione di Salemi hanno tratto
in arresto un 45enne marsalese, S.M., per aver
violato gli obblighi dell’affidamento in prova ai

servizi sociali. L’uomo, in carcere per una serie di reati
contro il patrimonio e la persona, era giunto a Salemi
circa 4 mesi fa per effettuare un periodo di affidamento
in prova ai servizi sociali, sulla base di quanto disposto

dall’autorità giudiziaria. Purtroppo, l’uomo si è reso pro-
tagonista di reiterate violazioni e ha tenuto in svariate
circostanze un comportamento scorretto. Alla luce di ciò
gli è stato revocato il beneficio della misura alternativa
da parte dell’Ufficio di Sorveglianza di Trapani. Per tale
motivo è stato arrestato e tradotto nuovamente presso la
casa circondariale trapanese “Pietro Cerulli”.

Dai servizi sociali al carcere, revocata
misura a un marsalese tratto in arresto

IL CIRCOLO: "PD E FAVA CON QUALE FACCIA PARLANO DELL'AREA PORTUALE?"

“D
opo anni di sonno-
lenza ed oblio, si
sveglia il PD marsa-

laese”, inizia così una nota del
Circolo “Enrico Russo” di Di-
venterà Bellissima. “Evidente-
mente, la sonora sconfitta alle
scorse elezioni amministrative
comunali nelle quali non ha su-
perato lo sbarramento, ha fatto
suonare la sveglia. In realtà la
sveglia è suonata in grave ri-
tardo visto che il PD ha ammini-
strato per ben 5 anni la nostra
amata Marsala. Dopo che il de-
putato regionale Claudio Fava è
intervenuto sul porto di Marsala,
parlando in particolare della

messa in sicurezza dello stesso,
richiamando il progetto di Giulia
Adamo, per intenderci, anche il
PD marsalese ha incalzato sullo
stesso argomento. Probabilmente
la memoria è davvero corta in
quanto dimenticano che l’ex sin-
daco Di Girolamo ha sempre ne-
gato l’esistenza del progetto
pubblico del porto sì da far per-
dere alla città il possibile finan-
ziamento da 50 milioni di euro
per la sua messa in sicurezza:
durante l’ultima campagna elet-
torale, aveva più volte ribadito
che avrebbe redatto un nuovo
progetto per il porto di Mar-
sala”. Il Circolo di Diventerà

Bellissima in merito si pone al-
cune domande: “L’onorevole
Fava ed il PD marsalese ammet-
tono quindi l’esistenza di un
progetto di messa in sicurezza
del Porto a suo tempo presentato
dalla Adamo? Se si perché non
lo hanno mai nominato?... Riba-
diamo che il progetto esisteva ed
è per l’inettitudine dell’ex sin-
daco e della precedente Ammini-
strazione che non si è acceduto
al possibile finanziamento di 50
milioni di euro per la messa in
sicurezza Porto. Con quale fac-
cia il Pd marsalese e Fava met-
tono bocca sul porto di
Marsala?". 

Diventerà Bellissima: "I 50 milioni per
il Porto persi dalla Giunta Di Girolamo”

IL RETTORE USCENTE SI È CONGEDATO SALUTANDO ANCHE LA COMUNITÀ TRAPANESE

L
a presentazione del volume “Un'Università in-
clusiva” e l'inaugurazione della nuova Aula In-
formatica hanno caratterizzato, venerdì scorso,

al Polo universitario di Trapani, il saluto del Magni-
fico Rettore Fabrizio Micari, a conclusione del suo
mandato.  Il vice sindaco Paolo Ruggieri ha portato
il saluto dell'Amministrazione marsalese e, nel corso
del suo intervento, ha apprezzato l'idea lanciata dal
Professor Micari di rinominare l'Ateneo di Palermo
"Università della Sicilia occidentale", così integrando
al meglio i Poli di Trapani, Agrigento e Caltanissetta.
Ruggieri ha parlato anche del Corso di Laurea in Vi-
ticoltura ed Enologia e delle prospettive di incre-
mento della residenzialità universitaria.

L'addio di Micari, l'Università di Palermo
sarà “Ateneo della Sicilia Occidentale” U

na delegazione
di operatori
della coopera-

tiva sociale Badia
Grande, che da alcuni
mesi gestisce il pro-
getto S.A.I. (Sistema di
Accoglienza ed Inte-
grazione) del Comune
di Marsala, ha incon-
trato il sindaco Mas-
simo Grillo per
donargli una tela di-
pinta da un beneficia-
rio, Hafith, in
occasione della Festa

del Rifugiato 2021, rea-
lizzata proprio a Mar-
sala a fine giugno.
"Tutte le volte che
vedrò questa immagine
penserò alla parola fra-
ternità”, ha detto il
primo cittadino annun-
ciando l’intenzione di
voler ricambiare la vi-
sita recandosi in una
delle strutture di acco-
glienza per immigrati
gestite dalla coopera-
tiva sociale Badia
Grande.

Badia Grande dona
a Grillo un dipinto



PAG. 3 MERCOLEDÌ 27 OTTOBRE 2021•  MARSALA C ’È  •

Al Golden il film con Accorsi-Leone

I
l Cinema Golden questa settimana proiet-
terà il film "Marilyn ha gli occhi neri" del
regista Simone Godano, alle ore 18 e 21.

La mitomane Clara (Miriam Leone) e il nevro-
tico Diego (Stefano Accorsi) fanno parte di un
centro diurno di riabilitazione per persone di-

sturbate che vengono presi sotto la guida dello
psichiatra Paris, il quale tenta di liberarli dal
concentrarsi su di sé e obbligandoli a gestire
un ristorante per persone del quartiere. Alla
fine della proiezione si terrà un dibattito sul
tema del film. 

LA EAGLE PICTURE È IMPEGNATA PRESSO L’AREA PORTUALE E OGGI IN PIAZZA DELLA VITTORIA

S
ono diverse le produzioni cine-
matografiche e televisive che
hanno scelto Marsala come set

per film e serie TV. In particolare, da
alcuni giorni, la “Eagle Picture” sta re-
gistrando nell'area portuale, cui l'Am-
ministrazione comunale fornisce già
ampia collaborazione logistica che, per
la casa di produzione, ha affidato al lo-
cation manager Antonio Scimemi. La
stessa produzione, inoltre, oggi sarà
impegnata nella zona di Piazza della
Vittoria, per ulteriori riprese cui la
Giunta Municipale ha deliberato l'au-

torizzazione. “Non c'è dubbio che la
nostra città, grazie alle sue bellezze
culturali, storiche e paesaggistiche, è
in grado di soddisfare diverse esigenze

cinematografiche - afferma il sindaco
Massimo Grillo - ma tutto ciò è anche
un investimento per il territorio in ter-
mini promozionali, sprigionando un
forte richiamo turistico e positive rica-
dute economiche per ricettività, risto-
razione e attività commerciali in
genere”. Pertanto, domani, 27 ottobre,
nell'area di Piazza della Vittoria e in
alcune strade limitrofe, interessate alle
riprese cinematografiche della “Eagle
Pictures”, sono state disposte alcune
variazioni alla circolazione veicolare.
In particolare, si invitano gli automo-

bilisti a prestare attenzione ai tempo-
ranei divieti sosta istituiti dalla Polizia
Municipale nella zona autorizzata. In-
tanto, grazie al Protocollo d’Intesa con
la Trapani Film Commission West Si-
cily e ad altri contatti diretti intrapresi
dall'Amministrazione comunale, do-
mani un altro set sarà allestito nel cen-
tro storico per “The Bad Guy”, una
serie TV prodotta dalla Indigo Film e
che vede protagonista Luigi Lo Cascio.
Marsala, infine, sarà ancora interessata
per la seconda serie televisiva di “Mà-
kari”.

La Giunta autorizza le riprese cinematografiche,
il sindaco Grillo: "Assicuriamo supporto logistico"
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Luciano Tagnesi:  “Il settore Volley a
Marsala è solido, tra sport e sociale”

I
l settore giovanile
della Sigel Volley
Marsala è molto

vasto e lo sta dimo-
strando lavorando sodo
già da molti anni. Lo si
nota a partire da una so-
cietà che in Sicilia è fiore
all’occhiello della Palla-
volo Serie A2. A farci un
quadro della situazione,
coach Luciano Tagnesi
che quotidianamente
guida le giovanissime
atlete azzurre. A Mar-

sala avete creato un

ambiente del Volley, un

solido settore giovanile.

Già una sua collabora-

trice, Laura Gandolfo,

ci aveva parlato di un

pre e di un post pande-

mia. Oggi come si svol-

gono le vostre attività?

La pandemia ci ha messo
in ginocchio, abbiamo
perso la fetta di ragazze
dai 6 ai 12 anni, perché
abbiamo dovuto saltare
due stagioni, senza poter
raccogliere ragazzine che
oggi giocherebbero i tor-
nei. Con noi si allena-
vano anche giovani
provenienti da Alcamo,
Mazara, Castelvetrano,
ciò al fine di portare
avanti un progetto com-
petitivo che la pandemia
ha al momento fermato.
Questo ha portato ad un

evidente ritardo per man-
canza di giocatrici su cui
puntavamo che non
hanno potuto allenarsi
come dovevano e così
partecipare alle competi-
zioni in previsione,
ormai peraltro sono di-
ventate grandi. Per

quanto riguarda i tor-

nei, con la possibilità di

tornare in campo, cosa

accadrà? Abbiamo ri-
preso le iscrizioni, è una
fase di completamento e

gestione dei gruppi. Per
ora partecipiamo a tutte
le competizioni, in serie
D giochiamo con atlete
fino ai 16 anni. Lo fac-
ciamo perché crediamo
nel loro sviluppo magari
a discapito dei risultati,
ma lo facciamo perché è
bello vederle crescere.
Scenderemo in campo
con tutte le fasce d’età
possibili che poi distri-
buiremo nelle varie com-
petizioni, dalla S3
all’Under 18, nonostante
le ragazze siano un unico
gruppo. La Sigel ha l’ob-
bligo di giocare tre cam-
pionati giovanili e ci
possiamo permettere
anche doppie squadre in
uno stesso Campionato.
Sul piano sociale por-

tate avanti dei progetti?

Lavoriamo molto sul so-
ciale. Soprattutto nell’ul-
timo periodo abbiamo

seguito ragazze con seri
problemi di salute, di ali-
mentazione, con disagi
psicologici. Nel nostro
team ci sono diverse fi-
gure professionali, tra
cui Laura e Barbara Gan-
dolfo, che seguono le ra-
gazze e le più piccole
con attività specifiche;
alcune studiano persino
in palestra visto che tra-
scorrono interi pome-
riggi con noi e crediamo
di fare un buon lavoro, i
genitori sono molto sod-
disfatti. Puntiamo sul-
l’integrazione cercando
di non far emergere
troppe differenze ma sul
piano tecnico sappiamo
che non è facile. I vostri

allenamenti si svolgono

al PalaBellina, vi sta un

pò stretto? Talvolta ab-
biamo solo un’ora di pa-
lestra al “Fortunato
Bellina”, perché prima

viene sempre la Sigel,
poi c’è la Fly Volley che
gioca in B2 e per noi re-
stano “i buchi”. Fac-
ciamo turni risicati, non
ci sono altre strutture da
sfruttare. Al di là di ciò,
è importante creare un
legame tra le atlete più
giovani e quelle della
serie A2, ma bisogna in-
vestire, i fondi per lo
Sport ci sono. Il pro-
blema spesso è che chi
amministra fallisce senza
capire che lo Sport toglie
tanti giovani dalla strada.
Per esempio: perché la
palestra di Amabilina è
abbandonata? Noi era-
vamo disponibili a pren-
derla in gestione ma non
se n’è fatto più nulla.
Dopo l’elezione di Ros-

sana Giacalone come

consigliere Fipav Sici-

lia, e del ds Sigel Mau-

rizio Buscaino nel CdA

di Lega come vede il ri-

lancio della Pallavolo

siciliana anche per le

giovanili? Sono un do-

cente federale e per me il
settore va sviluppato, ha
bisogno di fondi, strut-
ture. La serie A ci impe-
gna molte risorse.
Vorremmo essere un faro
per la Pallavolo siciliana
ma dobbiamo constatare
che ci scontriamo con
tutta una serie di limiti.
Sia Rossana che Mauri-
zio si battono per questo,
non è facile.  Prossimi

obiettivi? Stiamo cer-
cando di ricostruire il
gruppo tra i 18 e i 19
anni. Al momento ab-
biamo un buon Under 13
che ha giocato la finale
regionale lo scorso anno.
Tutto ciò senza perdere
l’idea di crescere un vi-
vaio da portare in prima
squadra. Inoltre riparti-
remo lavorando con le
più piccole, dagli 8 ai 10
anni, loro saranno il fu-
turo, le atlete che un
giorno potranno appro-
dare in serie D e C. 

[ claudia marchetti ]

IL COACH: “LA PANDEMIA CI HA FERMATO. BISOGNA INVESTIRE NELLO SPORT”


